



TEMAS DEL DÍA

RENUNCIÓ FISCAL MARTÍNEZ

ASÍ LO AFECTA LA PELEA ENTRE GOOGLE Y HUAWEI

BUSES POR LA AUTOPISTA NORTE EN BELLO

CON PANFLETO AMENAZAN ESTUDIANTES DE LA UDEA

SEARCH BAR: BUSCADOR DE NOTICIAS

# Dólar sigue arriba de los \$3.300 y no parece bajar



Esto es lo que debe tener en cuenta para mitigar un poco la subida de la moneda norteamericana. Sin embargo, no todos pierden con el fenómeno. FOTO ARCHIVO

COLOMBIA DÓLAR ECONOMÍA  
POR SERGIO RODRÍGUEZ SARMIENTO | PUBLICADO HACE 2 HORAS



Si usted está pensando en hacer un viaje al exterior y no se ha animado a comprar tiquetes, hacer reservas de hotel o cambiar pesos por dólares o euros, pese a lo costoso, tal vez sea buen momento para hacerlo, pues las perspectivas ante un dólar por encima de los 3.300 se mantendrían, e incluso podrían incrementarse considerablemente a 3.450 pesos.

“Como viene el panorama es mejor que quienes están próximos a viajar hagan esas transacciones en dólares cuanto antes. El recrudescimiento de la guerra comercial generará valores más altos”, dijo *Alejandro Useche*, profesor de la Universidad de Rosario, y presidente del Comité Académico del Autorregulador del Mercado de Valores.

Usted también sentirá el golpe si suele hacer compras internacionales con su tarjeta de crédito, por ejemplo. Algunos servicios de entretenimiento, o si suele pagar los viajes en Uber o Cabify con su tarjeta de crédito, también se encarecerán mensualmente.

“La recomendación también está en que si se pueden hacer abonos al pago en dólares de esa deuda se realicen previendo que la tasa que le fije el banco se incremente a razón de ese fortalecimiento del dólar”, añadió *Raúl Avila*, profesor de la Universidad Nacional.

## Alza histórica

El dólar alcanza máximos históricos en tiempos donde las coyunturas internacionales, relacionadas con la guerra comercial, siguen pasándole factura a las monedas de países en vía de desarrollo. Colombia no ha sido ajena al fenómeno y el golpe puede ser duro.

Mientras la semana pasada la divisa internacional rozaba los 3.250 pesos, el anuncio de Google de romper relaciones con Huawei terminó por empujar esa moneda por encima de los 3.300 pesos.

De hecho, durante la jornada de ayer la divisa alcanzó los 3.364 pesos, lo que se considera es el precio más alto en el corrido de este año, pero también el de mayor valor desde 2016, momento en el que el dólar se ubicó en 3.375,80 pesos.

Si se toma este último como el valor más alto en el corrido del año, y se compara con 3.072 pesos (cifra que se dio el pasado 28 de febrero y se constituye como la menor en el corrido de 2019) se puede decir que el peso se ha devaluado, frente al dólar, 9,5 % entre febrero y mayo, lo que le da para convertirse, según Bloomberg, en la segunda moneda más devaluada de la región, sólo superada por el peso argentino.

## Los beneficiados

No todo son malas noticias para la economía nacional. El hecho de tener un dólar cercano a los 3.300 pesos supone un buen fenómeno para aquellas empresas que se dedican a la exportación de bienes y servicios. Esto a la luz de que se reciben más dólares por peso.

“De ahí que sea una oportunidad para que aquellos bienes o servicios que normalmente no son tradicionales generen más dinero para los productores locales”, complementó Avila.

Esto, sin tener en cuenta que industrias tradicionales, como la petrolera, generan más ganancias a las arcas del Estado. Empezando porque **Ecopetrol** podría incrementar sus utilidades a razón de ese fortalecimiento del dólar.

Por ahora, un dólar en la barrera de los 3.300 pesos rompe con las previsiones de casas comisionistas, fondos de pensiones, bancos y analistas internacionales. Esto porque según la Encuesta de Expectativas Económicas, de mayo, fijaba una Tasa Representativa del Mercado en 3.226 pesos a cierre de este mes, y 3.144 de cara a fin de año.

La apuesta para mayo de 2020 está en que se mantenga debajo de los 3.200 pesos, y cierre el próximo año, en 3.121 pesos.

**EN DEFINITIVA**  
Importadores de bienes y servicios no ven con buenos ojos la situación, mientras que para los exportadores supone una buena noticia. La guerra comercial sigue pesando en el fenómeno.

**SERGIO RODRÍGUEZ SARMIENTO**  
Tengo más libros de fútbol que calzoncillos y medias. [Seguir a @sergioanrs](#)

COMENTARIOS REPORTE UN ERROR AGREGAR INFORMACIÓN

### ¿Qué piensas?

0 Responses

Me gusta Me divierte Me encanta Me sorprende Me enoja Me entristece

0 Comentarios El Colombiano **1** Acceder  
Recomendar Tweet Compartir Ordenar por los más nuevos

Sé el primero en comentar...  
INICIAR SESIÓN CON O REGISTRARSE CON DISQUS  
Nombre  
Correo electrónico  
Contraseña  
Please access our [Política de privacidad](#) to learn what personal data Disqus collects and your choices about how it is used. All users of our service are also subject to our [Condiciones de servicio](#).

Sé el primero en comentar.

TAMBIÉN EN EL COLOMBIANO  
**George R. R. Martin y los libros de Juego de tronos**  
4 comentarios • hace 14 horas  
Daval — mm entonces no dijo nada.  
**Equipos descendidos no podrán participar en Libertadores y ...**  
4 comentarios • hace 15 horas  
fredypats — Si los "campeones" del torneo Colombiano, nos representan tan mal, qué se podrá esperar de los ...  
**Colombia sede de nuevo Centro de Excelencia de Uber**  
2 comentarios • hace 9 horas  
donjuan80 — Entonces, es ilegal o no?  
**Con respaldo a Autouri, Nacional viaja a Brasil**  
17 comentarios • hace 16 horas  
Green Beret — La verdad es que a Autouri llegó con una idea y a Nacional le cayó la sanción de no poder contratar... para ...

LO MÁS LEÍDO LO MÁS COMENTADO LO MÁS COMPARTIDO  
1 El violento ataque en Girardota que llevó a la cárcel a una enfermera  
2 Con un panfleto amenazan a seis estudiantes de la U. de A.  
3 ¿Qué pasa y cómo lo afecta la pelea entre Google y Huawei?  
4 Capturan a "Diego Almuerzo", cabecilla de la comuna 13 que se había fugado  
5 Extranjero fumando marihuana en Metrocable genera polémica

NOTAS DE LA SECCIÓN  
Colombia bajo la mirada de la Ocd  
El dólar sigue subiendo y el peso colombiano se devalúa  
La Ocd prevé una aceleración de la economía colombiana  
Banrep dice que no es conveniente Ley de borrón y cuenta nueva  
Régimen más simple para reducir 800.000 empresas